



Presseinformation

2. Juni 2025

Ungleiches Paar am Sachsenring

Smilla Göttlich (14) und Werner Müller (84) starteten bei der ADAC Sachsenring Classic 2025

Oberlungwitz. Vom 2. bis 4. Mai 2025 begeisterte die ADAC Sachsenring Classic Jung und Alt – nicht nur auf den Zuschauerrängen, sondern auch aus der Fahrerperspektive. Auf dem Boxendach des Sachsenrings trafen zwei Generationen aufeinander: Smilla Göttlich und Werner Müller – ein ungleiches Duo, das jedoch die gemeinsame Leidenschaft für den Motorsport vereint. Die jüngste und der älteste Teilnehmer der diesjährigen Veranstaltung drehten ihre Runden auf der traditionsreichen Rennstrecke in Sachsen.

Smilla Göttlich startet in dieser Saison im KTM Junior Cup powered by ADAC. Doch am ersten Mai-Wochenende war sie Teil der 807 Teilnehmerinnen und Teilnehmer des deutschlandweit einzigartigen Classic-Events. Die mittlerweile 14-Jährige war dabei die jüngste auf der Strecke – und stach nicht nur durch ihr Alter hervor. Die Teilnahme hatte Heiko Seidel initiiert, der Smilla seit Jahren als Sponsor unterstützt. Motorsport ist für die junge Eibauerin längst kein Neuland: Seit ihrem zehnten Lebensjahr misst sie sich erfolgreich mit den Jungs. Im vergangenen Jahr sicherte sie sich die Bronzemedaille im KTM Junior Cup.

Das Pendant zur jungen Nachwuchspilotin ist Werner Müller. Mit 84 Jahren war der Gießener der älteste Teilnehmer der ADAC Sachsenring Classic 2025. Stolz berichtete er von seinem Rennen in Hockenheim im Jahr 1966 – während er am Sonntagnachmittag eigenhändig sein Motorrad auf den Anhänger verlud. Als Beweis zückte er eine Kopie der damaligen Starterliste. Schon damals fuhr er eine NSU Sportmax E von 1963 – genau das Modell, mit dem er auch an diesem Wochenende unterwegs war. Heute lebt der Motorrad-Veteran in Eschenburg und freute sich besonders, Smilla beim gemeinsamen Fotoshooting kennenzulernen. Ein Autogramm der aufstrebenden Pilotin sicherte er sich gleich – man weiß ja nie.

„Wir freuen uns, dass die Begeisterung für den historischen Motorsport weitergegeben wird“, so Peter Weidinger Sportvorstand des ADAC Sachsen. „Dass Fahrer wie Werner Müller ihre Maschinen noch immer so souverän beherrschen, beeindruckt nicht nur mich, sondern sicher auch das Publikum.“

ADAC Sachsen e.V.

Pressestelle - Sportabteilung

Pascal Zelle
Striesener Str. 37
01307 Dresden
T +49 351 44 33194
F +49 351 44 33390
pascal.zelle@sas.adac.de

[sachsen-motorsport.de](https://www.adac.de/sachsen-motorsport.de)



Die ADAC Sachsenring Classic ist eine Veranstaltung für alle Generationen – neben und vor auf der Strecke.“

Alle Infos zur ADAC Sachsenring Classic unter: sachsenring-classic.de

ADAC Sachsen e.V.

Pressestelle - Sportabteilung

Pascal Zelle

Striesener Str. 37

01307 Dresden

T +49 351 44 33194

F +49 351 44 33390

pascal.zelle@sas.adac.de

sachsen-motorsport.de